

愛荘地区都市再生整備計画事業事後評価原案に対するパブリックコメント結果について

貴重なご意見・ご提案をいただき、誠にありがとうございました。

お寄せいただいたご意見・ご提案の内容に対する本町の考え方を取りまとめましたので、お知らせいたします。

1 意見募集期間 平成 29 年 10 月 24 日から平成 29 年 11 月 6 日

2 意見提出者 1 名

番号	意見・提案	本町の考え方
①	湖東三山 IC から中山道への道路整備がうたわれているが、これは第 1 期百人委員会でも答申しており 10 年経過しようとしている。あまりに進行が遅すぎるのではないか？	平成 20 年 5 月 17 日に「愛荘町 100 人委員会」から提出のあった「提案書」の中で、「愛荘町を東西に縦貫する幹線道路の整備」として「インターチェンジから国道 8 号へのルート」の整備が提案されています。湖東三山スマート IC は平成 25 年 10 月 21 日に供用開始されましたので、中山道に繋がる一般町道「名神国八線」の重要さが増して来ました。町ではこれまで国道 307 号から西方向に歩道の設置と車道の整備を進めているところです。今後も必要区間の測量設計・用地買収等を行い道路の整備を進めて参ります。